
 

 

請 願 第 ６ 号 平成３０年８月２８日受理 

付 託 委 員 会 総務常任委員会 

件 名 東葉高速鉄道運賃の引き下げを（株）東葉高速鉄道に求める請願 

紹 介 議 員 伊 原   忠 議員  植 田   進 議員 

請 願 要 旨 

 東葉高速鉄道は平成８年の開業以来、２０年余りを経過しました。この間、東京圏

への通勤・通学の交通手段として利用され、平成２９年度の一日の乗降客は、１５万

４千人となり、前年度より５千人も増加しています。 

 一方、利用者にとって家計の収入が減り続けている中で、北総鉄道と並んで日本一

高いともいわれている東葉高速鉄道の運賃に、「なぜこんなに運賃が高いのか、引き下

げてほしい」との声が日増しに強まっています。 

 会社の経営状況は、平成２９年度決算によれば、６期連続で５０億円を超える営業

利益を上げ、８期連続で経常利益・当期純利益を確保、さらに、純利益は過去最高の

２５億円を超えています。 

 昨年５月の市長選挙でも、東葉高速鉄道運賃の引き下げを重要な公約に掲げた服部

市長が当選しました。このことからも、運賃引き下げは、市民の緊急・切実なものと

なっています。 

 ついては、貴市議会として運賃引き下げを東葉高速鉄道に求めるよう請願します。 

 

（請願項目） 

 東葉高速鉄道に運賃引き下げを求めてください。 

 


